



DIE PORTALE DES AUFSTIEGS SIND GEÖFFNET

Vital Frosi

<https://www.youtube.com/watch?v=O3TMVbxXZwg>

Geliebte kosmische Familie. Willkommen auf dem WE ARE ONE-Kanal. Ich überbringe Botschaften aus den HIERARCHIEN DES LICHTS. Seid begrüßt, liebe Brüder. Hören Sie diese Botschaft mit Urteilsvermögen, mit Ihrem Herzen und mit offenem Geist.

Geliebten. LICHT ist die SCHÖPFERISCHE QUELLE von allem, was in der Unendlichkeit des Kosmos existiert, von der QUELLE selbst, der ZENTRALEN KOSMISCHEN SONNE.

Diese kreative Energie verbreitet sich durch jede ZENTRALSONNE der Multiversen. Wenn wir dann jede Zentralsonne jedes Universums reflektieren, die durch die Zentralsonne jeder Galaxie geht, haben wir somit den Ursprung des Lebens in der Bewegung jedes Sterns, der wiederum auch eine Sonne darstellt, die als lokales Sonnensystem bezeichnet wird.

Das lokale Sonnensystem hat eine Reihe von Planeten und Monden und hier ist es einfacher zu verstehen, weil wir uns in einem von ihnen befinden. Tatsächlich befinden wir uns auf diesem Planeten ERDE, dessen bekanntes Leben dieser Menschheit durch das LICHT eingeführt wurde, das hierher gelangt. LICHT erzeugt nicht nur das Leben, wie wir es kennen, es hat auch Mineralien, Gase, Wasser, Luft und alles, was auf diesem Planeten existiert, geschaffen, sodass wir sagen können, dass alle Veränderungen, die bereits stattgefunden haben und auch diejenigen, die noch kommen werden, davon abhängen Frequenz dieses LICHTS, das von der LOKALEN SONNE ausgestrahlt wird, die tatsächlich als feuerfester Spiegel fungiert. Es spiegelt nur das LICHT UND die ENERGIE wider, die es von den anderen SONNEN erhält, die zu Beginn dieser Nachricht erwähnt wurden.

Die gesamte SCHÖPFUNG innerhalb dieser Unendlichkeit, die der begrenzte Verstand der Menschen noch nicht versteht, hängt von der Frequenz und den Schwingungen ab, die im LICHT enthalten sind, das in jeder Sternsphäre empfangen wird, als ob es in jeder Sonne ein Gerät gäbe, das die Intensität filtert und reguliert Zusammensetzung dieser Energie entsprechend den Bedürfnissen jedes Planetenhauses, im Rahmen der GÖTTLICHEN PLÄNE, die die Welten regieren.

Für jeden von ihnen gibt es immer einen definierten Zweck. Das ist hier auf der Erde nicht anders. Innerhalb der Evolutionsbewegung war alles bereits geplant, schon vor seiner Entstehung, also seiner Entstehung von Anfang an durch kosmischen Staub.

Und in der heutigen Zeit haben wir als Menschheit auf der Erde die Möglichkeit, einen PLANETENÜBERGANG zu erleben, ein Ereignis, das es hier noch nie gegeben hat, weil es nur der erste Übergang dieses jungen Planeten ist.

Als ob ein solches galaktisches Ereignis nicht genug wäre, kann auch die Menschheit auf der Erde ihren Aufstieg vollziehen. Als Seelen leben wir hier in epischen Zeiten, und zwar auf eine Weise, die in der gesamten MILCHSTRASSE wiederholt. Unser wunderschöner blauer Planet wird sein existenzielles Erwachsenwerden feiern, da er nun auch Teil der GALAKTISCHEN FÖDERATION DES LICHTS ist.

Wir haben die durch Photonen erzeugte Energie hinter uns gelassen und empfangen die durch Gammalicht erzeugte Energie. Dies führt zu einer

radikalen Veränderung in allem, was auf diesem Planeten existiert, da das Gammalicht die Energiebasis von Kohlenstoff zu einer kristallinen Energiebasis, also Silizium, verändert. All diese Veränderungen finden durch die kontinuierliche Zunahme des Gammalichts statt. Dieses Licht kommt durch die Reflexion unserer lokalen Sonne, da es von der Zentralsonne kommt. Es gibt ein Programm, das vom INTELLIGENTEN BEWUSSTSEIN gesteuert wird, das nicht von der Menschheit auf der Erde stammt und das diese Frequenz kontrolliert, um das bestehende Leben auf dem Planeten zu erhalten. Wir können eine solche Steuerung mit einem Ventil vergleichen, das viele jedoch als Portale kennen. Diese Portale begannen sich ab 2012 schrittweise zu öffnen und folgten einer aufsteigenden Häufigkeitsskala. Sie verstärkten sich entsprechend der Aufnahmefähigkeit der Lebewesen auf der Erde. Jedes sich öffnende Portal wird auch als EREIGNIS bezeichnet, jedoch wird bei jedem EREIGNIS das Potenzial intensiviert und die Zeit zwischen ihnen verkürzt.

Das bedeutet, dass im Laufe der Monate immer schnellere Veränderungen vorangetrieben werden, die wir jetzt festgestellt haben. Wir treten in die Saison der intensivsten Ereignisse ein. Jedes Portal wird immer mehr Energie bringen, um eine NEUE ERDE zu erschaffen. Tatsächlich stehen wir kurz vor dem Höhepunkt, der auch GROßES EREIGNIS genannt wird und nichts anderes ist als die Öffnung des größten Portals, das dieser Planet jemals erleben wird. Jedes Portal, das sich öffnet, öffnet auch ein wenig mehr jedes Bewusstsein, das für Veränderungen bereit ist, und das ist leicht zu verstehen. Sie können selbst erleben, dass Ihre Verständnissfähigkeit heute nicht mehr dieselbe ist wie zuvor. Jeden Tag können Sie mehr und mehr Informationen in Ihr Bewusstsein aufnehmen, während es sich schnell in dieses Jetzt ausdehnt. Allerdings ist im „Garten des Lebens“ nicht alles nur Blumen, der Prozess verursacht auch viel Unbehagen, da alles Teil der GROSSEN VERÄNDERUNG ist.

Obwohl die meisten dieser Beschwerden durch Widerstand gegen Veränderungen verursacht werden, gibt es auch eine energetische Anpassung der Körper, sowohl des physischen als auch der anderen feinstofflichen Körper. Es gibt auch eine Veränderung in der menschlichen DNA und die Aktivierung „anderer Helices“, die zuvor für die Informationen, die durch die Kanalisierung der ARTHURIAN BROTHERS kommen, inaktiv waren.

Die nächsten Portale werden bereits die fünfte Helix oder den fünften Strang aktivieren, wie es heißt. Auf jeden Fall ist es ein unermesslicher Fortschritt innerhalb dieses ÜBERGANGS. Unser physischer Körper unterliegt derzeit außergewöhnlichen Veränderungen in Bezug auf Frequenz und Schwingung, und in naher Zukunft werden sogar biologische Veränderungen von der menschlichen Wissenschaft bemerkt und anerkannt. Die wichtigsten Portale dieses Jahres sind geöffnet. Folgen Sie dem KOSMISCHEN ZEITPLAN der Welten und nichts und niemand kann ändern oder stoppen, was in diesem universellen Zyklus geplant ist. Die Zeit des begrenzten Bewusstseins geht zu Ende. Es ist eine Zeit des Feierns und nicht des Wehklagens. Lebe diesen Moment, denn das Leben ist wirklich wunderbar und du musst es vollständig leben.

Ich bin Vital Frosi und meine Mission ist Erleuchtung.

Liebe Familie des Lichts, vielen Dank, dass Sie unseren Botschaften zugehört haben und denken Sie daran, dass die fünfte Dimension ein Schwingungszustand ist und dass die Entscheidung, auf der NEUEN ERDE zu schwingen, persönlich ist und ein Erwachen und einen Prozess der Erhöhung der eigenen Schwingungsfrequenz beinhaltet. Es ist eine Reise der Selbstfindung und der Verbindung mit dem GÖTTLICHEN in jedem von uns. Ein Übergang zu einem Zustand der Liebe, Harmonie und Einheit. Wir wünschen Segen für Ihr Leben, Gnade, danke, danke